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本报讯（最泰安全媒体记者
刘小东 张建） 2月22日，出席泰
安市第十八届人民代表大会第一
次会议的代表们带着全市人民的
殷切期盼，陆续抵达驻地向大会
报到。未来几天，代表们将履职
尽责、传递民声，为全面开创新
时代社会主义现代化强市建设新
局面建言献策。

测 量 体 温 、 进 行 核 酸 检
测、领取会议材料……在各代表
团驻地，代表们在工作人员的指
引下有条不紊地报到。代表房间
内放置了防疫健康包，健康包内
口 罩 、 电 子 体 温 计 、 酒 精 湿
巾、免洗消毒液等防护用品一应
俱 全 ， 疫 情 防 控 工 作 严 谨 细
致。据了解，本次大会严格落实
各 项 防 疫 举 措 ， 会 期 实 行 会
场、驻地“两点一线”的闭环
管理。

察 民 情 、 听 民 声 、 表 民
意，这是人大代表最重要的使
命。作为群众的“代言人”，会
前，代表们投入了大量时间和精
力，精心准备了反映民生、民情
的建议和议案。“能够连续当选市
人大代表，我倍感光荣，也深感
责任重大。我要把人民群众的心
声带到大会上来，同时把大会精
神带回去，传达好、学习好、贯
彻好。”人大代表商涛表示，此次
参会，他带来了关于乡村振兴方
面的建议，期待推进“宁阳大
枣”等县域优势特色农业品牌

化、产业化，加快实现农业农村
现代化。

2022 年是我市新一届人大代
表履职的第一年，在前来报到的
代表中有不少“新面孔”。

“今年是我第一次参加市人
代会，很荣幸，也非常激动。”作为
一名来自企业的代表，常媛媛告
诉记者，这次她带来了关于通
过装配式建筑推动绿色建筑发
展的建议，希望加强对原有装
配式建筑企业和新建装配式建
筑企业的扶持，引导支持鼓励
企业进行技术创新，增强创新
动力。

首次参会的代表丁一川，带
来了在黄河战略背景下加快泰山
文化传承创新示范区建设的建
议。他说：“山东省两会提出要打
造四个文化传承示范区，其中就
包 括 泰 山 文 化 传 承 创 新 示 范
区，希望泰安能够立足城市优
势，发挥出自己的力量，完善建
设 泰 山 文 化 传 承 创 新 示 范 区
的‘泰安方案’。”

人大代表们纷纷表示，大会
期间，将以高度的责任感和使命
感，不负人民的期望和重托，切
实依法履行职责，努力当好人民
群众的“传声筒”，把社情民意传
递好，围绕大会议程提建议、话
发展，为推动我市经济社会高质
量发展贡献力量。

据了解，泰安市第十八届人
民代表大会代表现有445名。

人大代表佩戴出席证。 最泰安全媒体记者 陈阳 摄

本报讯 （最泰安全媒体记者
杨丽宁 池彦明） 备受全市人民关
注的两会时间到来。2 月 22 日上
午，参加市政协十四届一次会议
的 委 员 们 带 着 精 心 准 备 的 提
案，承载着各界群众的期盼，怀
揣着助力发展的拳拳之心，陆续
来到各驻地报到。

报到现场，在疫情防控常态化
背景下，一系列贴心、便利的防疫
措施有序推行。委员们规范佩戴口
罩，自觉遵守各项防疫规定。在工
作人员的指引下，委员们经过身份
核验、完成体温测量、出示健康码
和行程码、交验防疫相关信息
后，领取证件、防疫包和会议材
料，依次进行核酸检测。今年的会
议依然实行“闭环管理”，委员领
到的防疫包里有酒精湿巾、口
罩、电子体温计等防疫物资，可以
满足委员参会期间的防疫所需。

完成报到程序后，委员们迫
不及待地翻阅会议材料，互相交
流提案和建议。大家均是有备而
来，其提案和建议离不开发展焦
点、民生热点。“来到现场后，我
觉得参政议政氛围特别浓厚，心
情特别激动，对自己能够更好地
履行政协委员职责和使命充满信
心。作为一名新委员，在履职的
新征程上，我将主动做好建言资
政和凝聚共识等工作。”首次参
会，政协委员许志伟充满了期
待，做足了准备。在高校工作的
他重点关注泰安文旅融合、新型

工 业 化 强 市 战 略 等 方 面 的 内
容，将积极围绕校地融合、人才
培养、科研成果转化建言献策。

政协委员尹洪宗把今年的关注
重点放在了弘扬和传承泰山文化
上。“泰山是一座历史名山，也是
一座文化名山，与中华文明血脉相
连，弘扬泰山文化对于弘扬中华文
化具有十分重要的意义。我市即将
建设的泰山文化传承创新示范区是
我省四大示范区之一，这对提升泰
山文化国内国际影响力将起到很大
的推动作用。”尹洪宗建议把握好
这个契机，积极开展泰山文化进校
园活动，为研究好、传承好、发展
好泰山文化提供后备力量。

“养老是我们现在必须面对的
一个重要社会问题，做强医养健康
这一新兴产业，泰安有着得天独厚
的自然条件和优越的地理位置优
势，将来必定大有可为。”政协委
员陈文这次准备的提案重点关注持
续加强基本养老服务、积极培育养
老服务新业态。她认为，未来我市
要大力推动养老事业和养老产业协
同发展，构建医养康养相结合的养
老服务体系，让老年人拥有一个幸
福美满晚年的同时，推动我市经济
高质量发展。

新征程蕴含新希望。委员们纷
纷表示，要以最饱满的热情、最良
好的状态，充分践行政协委员的使
命和担当，多建惠民之言、多献发
展之策，为谱写泰安新时代现代化
强市建设新篇章贡献力量。

政协委员领取资料。 最泰安全媒体记者 隋翔 摄

本报讯（最泰安全媒体记者 王
丙寅） 2 月 22 日下午，市政协十四
届一次会议预备会议召开。

市政协主席郭德文，市政协党
组 书 记 武 林 中 ， 副 主 席 徐 恩
虎、张庆明、刘君、王昌元、姚

霆、马纯勇、程明、孙岱峰，秘
书长李诚实，党组成员杨承修出
席会议。

郭德文主持会议。
会议审议通过了政协第十四届

泰安市委员会第一次会议议程、日

程；审议通过了政协第十四届泰安
市 委 员 会 第 一 次 会 议 主 席 团 名
单、主席团会议主持人名单和大会
秘书长名单；审议通过了政协第十
四届泰安市委员会第一次会议提案
审查委员会主任、副主任和委员

名单。
出席市政协十四届一次会议

预备会议的全体政协委员集中观
看 了 《 十 三 届 市 政 协 工 作 巡
礼》 专题片和 《警钟长鸣》 警示
教育片。

市政协十四届一次会议预备会议召开

本报讯（最泰安全媒体记者 杨
丽宁） 2 月 22 日下午，市政协十四
届一次会议主席团第一次会议召开。

郭德文主持会议。
会议审议通过了大会主席团常

务主席名单和常务主席会议主持

人名单；审议通过了大会主席团
轮值名单；审议通过了大会副秘
书长名单；审议通过了市政协十

四届一次会议分组办法；审议通
过了市政协十四届一次会议各组
召集人名单。

心怀民意谋发展
履职尽责勇担当

市人大代表向大会报到

参政议政献良策
凝聚共识为人民

市政协委员向大会报到

市政协十四届一次会议主席团第一次会议召开


